
News-Archiv Oberpfaffenhofen

DLR und JAXA führen strategischen Dialog zum Ausbau der beidseitigen Zusammenarbeit

18. Juni 2004



Zu einem strategischen Dialog zwischen der neu gegründeten japanischen Raumfahrtagentur Japanese Space Exploration Agency (JAXA) und dem Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) kam es am 17. und 18. Juni im DLR-Standort Oberpfaffenhofen. JAXA wurde im Oktober 2003 aus einem Zusammenschluss der Organisationen NASDA, ISAS und NAL gegründet. Das Treffen in Oberpfaffenhofen untermauert die langjährigen Beziehungen des DLR und der japanischen Raumfahrtagenturen. Beide Seiten präsentierten bei dem Treffen ihre langfristigen strategischen Visionen und die jeweiligen Raumfahrtprogramme. Themen der Präsentationen und Diskussionen waren unter anderen Anwendungen der Raumfahrt, des Raumfahrttransports, Anwendungsmöglichkeiten für Satelliten, Weltraumwissenschaften, Robotertechnik sowie Antriebstechniken für Raumfahrzeuge. Beide Delegationen stimmten überein, ihre erfolgreiche bilaterale Zusammenarbeit auf den verschiedenen Gebieten fortzusetzen beziehungsweise auszubauen.

Kontaktdaten für Bild- und Videoanfragen sowie Informationen zu den DLR-Nutzungsbedingungen finden Sie im Impressum der Website des DLR.